



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

12.10.2017

Antrag
Reif für Kultur - Programm für Senioren
in Münchner Museen und Sammlungen im Kunstareal

Der Stadtrat möge beschließen:

Die städtischen Museen in München entwickeln in Zusammenarbeit mit den staatlichen Museen im Kunstareal ein spezielles Kulturprogramm für Senioren nach dem Vorbild der Stadt Mainz (vgl. <http://www.landmuseum-mainz.de/museum-aktiv/veranstaltungsreihen/reif-fuer-kultur/>).

Begründung:

Für kulturinteressierte und aktive Senioren ist es in der Anonymität der Großstadt München von besonderer Bedeutung, Anschluss und Gleichgesinnte zu finden.

Diesem Wunsch könnte mit einem vielfältigen Programm der Münchner Museen und Sammlungen mit unterschiedlichen Veranstaltungsformaten begegnet werden. Deshalb soll ein Konzept nach dem Vorbild der Stadt Mainz (vgl. <http://www.landmuseum-mainz.de/museum-aktiv/veranstaltungsreihen/reif-fuer-kultur/>) entwickelt werden. Hier werden zwei bis drei Mal im Monat Führungen und andere interessante Veranstaltungen angeboten. Austausch und Kommunikation sind dadurch möglich.

Das Programm sollte an allen Münchner Museen im Kunstareal - an städtischen Museen und an Museen des Freistaats – durchgeführt werden.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilnhöfer
Stadtrat